

balma

# Cascara



design: Maja Ganszyniec Studio

PL ———

Stoły Cascara zachwycają eleganckim, ponadczasowym designem i praktycznymi rozwiązaniami, idealnie dopasowanymi do potrzeb współczesnych przestrzeni.

EN ———

The Cascara tables stand out with their elegant, timeless design and practical solutions, perfectly tailored to the needs of modern spaces.

DE ———

Die Cascara-Tische überzeugen durch ihr elegantes, zeitloses Design und praktische Lösungen, die perfekt auf die Anforderungen moderner Räume abgestimmt sind.



PL ———

Doskonale sprawdzą się w stylowych hotelowych lobby, klimatycznych restauracjach i coworkingach, gdzie komfort pracy idzie w parze z designerską oprawą. Charakterystyczna noga, inspirowana łuską otaczającą ziarno kawy, zbudowana z trzech łukowatych płaszczyzn, nadaje wnętrzom lekkości i organicznego charakteru. Cascara to funkcjonalność w harmonii z pięknem. Stoły dostępne w trzech wysokościach można łatwo dostosować do różnych funkcji i aranżacji wnętrz.

EN ———

Ideal for stylish hotel lobbies, cozy restaurants, and coworking spaces, they create a seamless blend of comfort and sophisticated decor. The distinctive leg, inspired by the husk surrounding a coffee bean and crafted from three curved planes, adds lightness and an organic touch to interiors. Cascara embodies functionality in harmony with beauty. Available in three heights, the tables can be effortlessly adapted to various purposes and interior arrangements.

DE ———

Ideal für stilvolle Hotellobbys, gemütliche Restaurants und Coworking-Bereiche schaffen sie eine harmonische Verbindung von Komfort und anspruchsvoller Ästhetik. Das charakteristische Tischbein, inspiriert von der Schale einer Kaffeebohne und aus drei geschwungenen Flächen gefertigt, verleiht Innenräumen Leichtigkeit und eine organische Note. Cascara verkörpert Funktionalität in Harmonie mit Schönheit. Die Tische sind in drei Höhen erhältlich und lassen sich mühelos an verschiedene Zwecke und Raumkonzepte anpassen.



## Elementy kolekcji

Collection elements / Elemente der Kollektion

szerokość / głębokość / wysokość  
width / depth / height  
Breite / Tiefe / Höhe  
cm

### STOŁY WYSOKIE / HIGH TABLES / HOCHTISCHE



S2-101 Ø70/107

### STOŁY / TABLES / TISCHE



S2-201 Ø70/75



S2-202 Ø80/75



S2-203 Ø90/75

### STOLIKI / COFFEE TABLES / COUCHTISCHE



S2-301 Ø70/65

balma

OFFICE

ul. Poznańska 167  
62-080 Tarnowo Podgórne  
Poland

T: +48 61 89 66 400  
E: kontakt@balma.pl

SOCIAL MEDIA

Facebook  
Instagram  
YouTube  
Linkedin

**balma.pl**